

Propuesta fiscal pega a emisoras de la BMV (El Financiero 10/09/09)

Propuesta fiscal pega a emisoras de la BMV (El Financiero 10/09/09) Eduardo Jardón Jueves, 10 de septiembre de 2009 . Reaccionan a la baja la Bolsa y el peso Emisoras del sector de telecomunicaciones, alimentos y cervezas reportaron ayer una baja en el precio de sus acciones en la Bolsa Mexicana de Valores, ante la posibilidad de que resulten afectadas si se aprueba el paquete fiscal para 2010 que prevé nuevos impuestos y un incremento en impuestos especiales. Al cierre de operaciones, los títulos de América Móvil y Telmex finalizaron con un descenso de 0.49 y 0.48 por ciento, respectivamente. El precio de las acciones de Televisa bajó 0.17 por ciento. En su paquete económico para 2010 el Ejecutivo propuso un impuesto de 4 por ciento a los servicios que se prestan por medio de una red pública de telecomunicaciones, con excepción de telefonía pública y rural, y el servicio de interconexión. Esto tendría un impacto en gasto en servicios de celulares, Internet y televisión restringida. Por esta contribución el gobierno estima ingresos en 2010 por 13 mil 911 millones de pesos. Entre otras propuestas para revertir la caída en los ingresos, el gobierno establece incrementar de 25 a 28 por ciento el Impuesto Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS) para la cerveza. También se estipula un impuesto de 2 por ciento al consumo total de bienes y servicios, con lo que se gravarían los alimentos y medicinas. Estas medidas afectaron el desempeño de las acciones de Grupo Modelo y Fomento Económico Mexicano (FEMSA) con bajas de 1.31 y 0.58 por ciento, en cada caso. Las acciones de Bimbo retrocedieron 1.62 por ciento, mientras que en las de Grupo Maseca la baja fue de 0.40 por ciento.